



Julio Villarrubia con el rector de la USAL ayer en una reunión. / ICAL

## > SALAMANCA

### El centenario de la USAL, «abandonado»

El secretario general del PSCyL, Julio Villarrubia, mostró ayer su preocupación por el «abandono» y «absoluta dejación» mostrada por el Ejecutivo de Mariano Rajoy a la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

Villarrubia, que mantuvo un encuentro con el rector, Daniel

Hernández Ruipérez, destacó que se trata de la conmemoración del 800 aniversario de la universidad «más antigua y que cuenta con solera reconocida universalmente». Se trata, además, de una marca no sólo de Salamanca y de Castilla y León, sino también de España, informa Ical.